

## Vesta

El Salto es la Ciudad de Oportunidades porque tenemos una visión clara para desarrollar nuestra economía y generar empleos dignos para las y los saltenses.

Hemos trabajado duro estos cinco años para que las empresas y las inversiones continúen llegando al municipio, como la construcción de la segunda etapa del Parque Industrial Vesta con una inversión mayor a los 200 millones de dólares.

En mi gobierno, vamos a seguir impulsando una agenda de cooperación con la iniciativa privada, facilitando los trámites y los permisos a las empresas con responsabilidad social.



## Convenio de colaboración

Con mucho gusto, nos reunimos para conformar un convenio de colaboración con Mercado Libre, Fundación Forge México, Balloon Latam México y VESTA son cuatro importantes actores de la iniciativa privada en El Salto con quienes haremos equipo para consolidar con empleo y desarrollo a la región.

Conjuntamente, trabajamos de forma estratégica en favor del futuro de las mujeres y jóvenes saltenses para que todas y todos puedan salir adelante y desarrollar sus talentos.



## Mercado Libre

Mercado Libre, empresa líder en comercio electrónico de Latinoamérica, decidió llevar sus planes de crecimiento a nuestro municipio. Con 27.1 millones de dólares inauguró el primer centro de distribución del Bajío y el tercero del país.

Esto es un gran motor para la reactivación económica de Jalisco y un impulso para miles de pymes y emprendedores. Con 60 mil metros cuadrados, en su primera etapa, generó 3,500 nuevos empleos formales, de todos los niveles, para nuestra gente.



## Empresa Aptiv

Le damos la bienvenida a Aptiv El Salto, empresa líder en la industria de la manufactura con presencia en 48 países y con más de 79 mil empleados en México.

Esta planta de talla mundial producirá el sistema operativo y los componentes para autos eléctricos que se fabrican en el país, con una inversión de 40 mdd que generará 2200 empleos para las y los saltenses.



## URREA

Hacemos equipo con grandes empresas generadoras de empleo como URREA, con quienes tuvimos un productivo diálogo con el que se concretaron grandes proyectos para detonar inversión y desarrollo.



## RECAL

El Salto se destaca por la excelente ubicación geográfica, la infraestructura, la conectividad, pero, sobre todo, por el talento de nuestra gente. Es por ello que tenemos una presencia muy importante de empresas nacionales y extranjeras que han apostado por venir a instalarse aquí.

Grupo RECAL es una muestra de ello. Una empresa mexicana de clase mundial con estándares de calidad que la hace ser una de las más importantes en términos de capacidad, equipo y tecnología. Hoy refrenda su confianza en Jalisco y, sobre todo, en El Salto.

La construcción de esta Planta para la producción de estructuras de acero significa una inversión millonaria importante que traerá beneficios en la generación de empleos directos e indirectos, tanto para la gente de El Salto como para los municipios vecinos.



**Grupo Gondi (noviembre 2021)** Grupo Gondi genera alrededor de 1,500 empleos beneficiando a más de 2,500 familias, que en su mayoría son saltenses.



COORDINACIÓN GENERAL DE DESARROLLO ECONÓMICO

**Apoyo a emprendedores locales certificación white belt**

Gracias a la vinculación de Cluster Automotriz, Jalisco se gestionó con la empresa Lean Six Sigma la certificación de mejora continua para MIPYMES de manera gratuita, siendo un curso en línea con duración de 12 horas y obteniendo un certificado con validez oficial. 25 emprendedores lograron obtener su certificado.

**Proyección del municipio a nivel estatal**

Por primera vez en el municipio se gestionó en la Secretaria de Desarrollo Económico del Estado, pases gratuitos para un evento tecnológico de talla mundial, beneficiando así a 250 jóvenes saltenses.



Se concluyó con éxito la segunda participación en el torneo anual del Atlas Country Club. edición 53 donde el municipio de El Salto estuvo presente con el objetivo de dar a conocer y posicionar a nuestro municipio como uno de los municipios más importantes en el sector industrial del estado de Jalisco; así como promover a los emprendedores con lo "Hecho en El Salto", al Mariachi de niños "Los Hilanderos" y a los niños de la Charrería de El Salto.



### Expo centros históricos de Jalisco “Jalisco al Centro”

Con la participación de municipios del Estado de Jalisco, se lleva a cabo la “Jalisco al Centro” El Salto tendrá presencia con un stand en la plaza liberación en el centro de GDL para la promoción del municipio y cinco más para la promoción y venta de producto de los emprendedores invitados. Se realizó la presentación de la escuela infantil de charrería del municipio.



**Móvilfood**, una app de envío de comida sin comisiones inició operaciones en nuestro municipio. Esta empresa 100% mexicana viene a aportar innovación para que el comercio local pase al siguiente nivel y puedan elevar sus ventas, y no solo eso, además será una importante fuente de empleos para las y los saltenses.



## Reuniones de trabajo

Reunión de trabajo con la Empresa HONDA y Servicios Municipales, se acuerdan actividades para apoyar en temas de Protección Civil y Servicios Públicos.

En conjunto con BALLOM LATAM se dio a conocer los resultados de El Salto Resiliente.

En coordinación General de Desarrollo Económico con SEDECO se está realizando un proyecto de mujeres emprendedoras.

Reunión en Cámara de Comercio Guadalajara, Relaciones Exteriores y The Albuquerque Hispano Chamber of Commerce, reunión sobre vinculación comercial y promoción del municipio en tema de atracción de inversión.

Reunión informativa para el programa emprendedoras de alto impacto.



Taller de habilidades financieras

## Capacitación

La capacitación y disposición para una mejora continua, son piezas fundamentales para el buen desempeño de nuestras funciones, para lograr los objetivos planeados; teniendo como fin, el seguir impulsando el desarrollo económico de nuestro municipio. "Habilidades personales para un desempeño exitoso".



## Gestión de apoyos en empresas

LAS EMPRESAS DONATARIAS FUERON:

- BANCO DE MEXICO
- SANMINA
- BORG WARNER
- ALEN DE OCCIDENTE
- COMPUTER FORM
- ZOLTEK
- MAVER
- MUEBLES PH
- HONDA

Se recibió la donación por parte de la **empresa HONDA 312 sillas y 228 escritorios** que fueron destinados a escuelas y oficinas de gobierno



## DIRECCIÓN DE PROMOCIÓN ECONÓMICA

Visita a casa del artesano con la Directora general de fomento artesanal del estado de Jalisco y la Directora de proyectos estratégicos para la mejora de nuestros artesanos saltense.

Entrega de credenciales a artesanos saltenses donde nos presentaron los productos que ellos mismos crean a la dirección de Promoción Económica como a la dirección de fomento artesanal.

Se confirma que El Salto fue elegido nuevamente para participar en el evento Corazón de Artesano en su versión 2023 con un artesano Saltense.



Conversatorio del mes de marzo con emprendedores del programa Somos El Salto Resiliente.



Se nos invitó como municipio a participar en un programa llamado CONECTADAS dirigido a jóvenes mujeres que estén interesadas en utilizar la tecnología para desarrollar soluciones a problemas de las comunidades que habitan.

**CONECTADAS**  
Generando impacto desde la tecnología

6ª EDICIÓN  
ONLINE - GRATUITO

Descubre el **potencial** que la **tecnología** tiene para ti y para el mundo.

Desarrolla habilidades digitales en red con jóvenes de Latinoamérica.

**Postúlate gratis**

Un programa de **mercado libre** Junto a **chicas en tecnología**

### Encuentro Artesanal El Salto-Talpa de Allende

En este encuentro, el talento de dos municipios emblemáticos de Jalisco se unen para presentar piezas representativas de su cultura. Artesanos de El Salto participaron mostrando sus productos en la plaza principal.



**Exposición “Oaxaca y La Guelaguetza en El Salto”**

Exposición de productos y gastronomía del Estado de Oaxaca acompañado de muestras de sus danzas más reconocidas en el festival de La Guelaguetza. Recorrido de calenda hecho con personas portando trajes típicos y danzando al son de la música Oaxaqueña.

JEFATURA DE FOMENTO AL EMPLEO Y EMPRENDURISMO

**Feria del Empleo**

El Salto es uno de los municipios líderes en generación de empleo del estado y lo demuestra con las más de 3 mil vacantes que ofertan 50 empresas de diferentes ramos en la Feria del Empleo, feria que se ha realizado año con año en el municipio.

Es llevada a cabo por la Coordinación General de Desarrollo Económico a través de la Jefatura de Fomento al Empleo y Emprendurismo.

El gobierno de El Salto trabaja en equipo con la iniciativa privada para generar más y mejores oportunidades de empleo para las y los saltenses.



**Bolsa de trabajo**

Se publican las vacantes nuevas de las Empresas que así lo soliciten, así como también se están actualizando las vacantes, se solicita a las Empresas nos actualicen los nuevos puestos.

<https://elsalto.gob.mx/promocionEconomica-promociones>

**Reclutamiento en la oficina**

Se le da información a las personas que llegan a solicitar trabajo en las distintas empresas que tenemos registradas. Damos la información de la empresa para facilitar a la persona que está solicitando el trabajo y así encuentre rápido lo solicitado.

## Un día por el empleo

esta actividad se realiza en distintas partes del municipio, ofertando nuestras vacantes de las distintas empresas que tenemos registradas.

Se cuenta actualmente con 100 empresas registradas y 4000 vacantes aproximadamente.



## Empleo temporal

El Programa de Empleo Temporal contribuye al bienestar de hombres y mujeres que enfrentan una reducción de sus ingresos, mediante apoyos económicos temporales por su participación en proyectos de beneficio comunitario.

En 2019 el gobierno de El Salto arrancó el programa de empleo temporal beneficiando 166 ciudadanos, programa que se ha venido realizando año con año y que ha tenido un impacto positivo tanto en la economía de los que participan en el programa, así como los ciudadanos en general.



## RASTRO MUNICIPAL

El 16 de noviembre de 2022 se realizó la reapertura del Rastro Municipal, brindando el servicio de matanza de bovinos y porcinos. Teniendo un Rastro debidamente equipado, con instalaciones en óptimas condiciones.

Contamos con un médico inspector y sanitarista, un matancero, 4 aseadores y un administrador y auxiliar administrativo.

Se cumple con las condiciones sanitarias y las prácticas de higiene de conformidad con la Norma Oficial Mexicana NOM-251-SSA1-2009 y NOM-194-SSA1-2004, así como lo establecido en la Ley General de Salud, garantizando que la carne expedida es apta para el consumo humano

Actualmente, se lleva un manejo adecuado de las aguas residuales, al separar la sangre, evitando que se vaya a la fosa. Cada fin de semana se vierten 20 lts. de enzimas en la fosa para tratar los residuos vertidos en la misma, disminuyendo los malos olores.

Contamos con la recolección de decomisos, (vísceras, sangre, pelo y pesuña), por parte de una empresa la cual se encarga de darle un manejo adecuado.

Se han realizado las mejoras solicitadas por COPRISJAL, con la finalidad de garantizar el manejo adecuado, señalado por las normas de sanidad y salubridad.

Se ha incrementado considerablemente la matanza cumpliendo con uno de los objetivos de reapertura. Ya que en los tres primeros meses de matanza se tenía un promedio mensual de 225 cerdos sacrificados y actualmente, con los datos de los últimos tres meses se cuenta con promedio de 1357 cerdos sacrificados por mes. Con respecto a la matanza de bovinos inicialmente se contaba con un promedio mensual de 7 sacrificios. Contando actualmente con un promedio mensual de 21 sacrificios.

## Rastro digno y equipado

En los años 2020 y 2021 se realizó la remodelación del Rastro Municipal. Se cuenta un patio de maniobras, 16 corrales en área porcinos y tres en área de bovinos, fosa seccionada para el manejo de las aguas residuales, 2 salas de matanza, una para bovinos y otra para porcinos, y cada sala tiene su área para el lavado de vísceras.



En el mes de mayo del 2022 se realizó el equipamiento del Rastro.

### En sala de porcinos:

2 lavamanos, uno al ingreso de la sala, otro al interior de la misma.

1 mesa de inspección de vísceras

1 mesa de lavado de vísceras

1 base para inspección de cabezas

F1 plataforma para el despielado de canal.

1 plataforma para el rajado de canal



**En sala de bovinos:**

Base para inspección de cabezas

Mesa de inspección de vísceras

Tobogán y mesa de lavado de vísceras rojas

Mesa d lavado de vísceras verdes y lavado de tripas

Mesa de lavado de menudos

Plataforma para eviscerado

2 lavamanos, uno al ingreso de la sala y otro al interior de la misma.



**Actividades de Rastro Municipal**

<b>Actividad</b>	<b>Resultados</b>
Matanza de bovinos	101
Matanza de porcinos	6316
Limpieza de las dos salas de matanza y patio de maniobras después de cada matanza	100%
Retiro de despojos o decomisos	Total de litros desechos: 19070,728
Desinfección con cloro del agua potable	Desinfección con cloro del agua potable cuatro veces al mes
Limpieza de corrales	Se realiza 2 veces a la semana
Vaciado de enzimas para el tratamiento de aguas residuales	Se realizó el vaciado de 30 litros, de dos a tres veces al mes